
共 助 共 助
自主防災組織などの 近所の人たちで

助け合って 災害から 守る

公 助 公 助

自 助
市民、家族、会社で 自分たちで

災害から 守る
みんなで 助け合って

地域の防災力を

高めよう

市や国、県が 市民などを

災害から 守る

きょうじょ きょうじょ

こうじょ こうじょ

じじょ
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家族の 名前 会社・学校の 電話番号 携帯電話番号血液型生年月日（誕生日）

わが家の 防災メモ

災害のときの 連絡先（電話番号など）

わが家の 避難先（親戚の家・避難場所（市が 決めた 逃げる ところ）） 家族が どこにいるか 分からないときに 集まる ところ

火事・救急（びょうき・けがのとき）　１１９ 警　察　１１０
機関名（きかんめい） 電話番号（でんわばんごう）

安城市役所

衣浦東部広域連合安城消防署

安城警察署

０５６６-７６-１１１１（代表）

０５６６-７５-０１１９

０５６６-７６-０１１０

機関名（きかんめい） 電話番号（でんわばんごう）

かぞく なまえ かいしゃ がっこう でんわばんごう けいたいでんわばんごうけつえきがたせいねんがっぴ たんじょうび

や ひなんさき しんせき いえ ひなんばしょ し き にげ かぞく わ あつ

あ ん じ ょ う し や く し ょ

き ぬ う ら と う ぶ こ う い き れ ん ご う あ ん じ ょ う し ょ う ぼ う し ょ

あ ん じ ょ う け い さ つ し ょ

だいひょう

かじ きゅうきゅう けい さつ

や ぼうさい

さいがい れんらくさき でんわばんごう

災害用伝言サービス

発 行 安城市役所  市民生活部  危機管理課・建設部  土木課  〒446-8501  愛知県安城市桜町18番23号  TEL. 0566-76-1111（代表）

地震や　洪水などの　たいへんな　災害のときは　電話を　かける人が　とても多くなり　何日も　電話が　つながらない　ことが　あ

ります。このようなときは　「災害用伝言ダイヤル」・「災害用伝言板サービス」・「災害用ブロードバンド伝言板（web171）」が　使え

るように　なります。

災害用伝言板

メッセージの

登録

メッセージの

確認
安否状況を　確認したい人の　携帯番号

を　入力して探します。

伝言・安否状況を　入力します。

安否状況の 確認安否状況の 確認

安否状況の 登録安否状況の 登録

このサービスは　たいへんな　災害のときに　「声の伝言板」（自分や

家族が　元気かどうかの　情報）の　役割をする　電話サービスです。

災害が　起こった　ところにいる人と　起こっていない　ところにいる　

人とが　伝言（伝えたいこと）を　登録・再生する　ことが　できます。毎

月1日・15日、1月1～3日、防災週間（8月30日～9月5日）・防災とボラン

ティア週間（1月15日～1月21日）に　使ってみることが　できます。

災害用伝言ダイヤル

災害用伝言板サービス

インターネットを　使って　災害が　起こった　ところにいる　人が　元気かどうかの　確認をする　伝言板です。伝言の　登録・閲覧（見ること）が　できます。

災害用ブロードバンド伝言板（ｗｅｂ１７１）

１ ７ １ を 押して ください

１ を 押して ください

伝言を 録音する 伝言を 再生する

災害が 起こった ところにいる 人も 起こっていない ところにいる 人も災害が 起こった ところにいる 人も 起こっていない ところにいる 人も

災害が 起こった ところにいる 人の 電話番号を 「市外局番」から 押して ください

案
内
音
声
が 

聞
こ
え
ま
す

案
内
音
声
が 

聞
こ
え
ま
す

伝言の 録音の しかた 伝言の 再生の しかた

左（ひだり）の URLに アクセスして 

案内（あんない）のとおりに 操作（そうさ）して ください。
https://www.web171.jp/

１ ７ １ を 押して ください

２ を 押して ください

災害が　起こった　ところにいる　人は　携帯電話を　使って　安否状

況（元気かどうかの　おしらせ）の　伝言を　登録し　別の人が　その

伝言を　確認することが　できます。携帯電話の　トップメニューから

「災害用伝言板」を　開き　伝言の登録・確認を　します。

※使いかたなどを　くわしく　知りたい　人は　携帯電話の　会社の　ホームページを　見てください。
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でんごん でんごんろくおん さいせい

お

お

お

お

さいがいさいがい おお おおひとひと ひとひと

さいがい お ひと でんわばんごう しがいきょくばん お

でんごん ろくおん でんごん さいせい

 さいがい こえ でんごんばん じぶん

 かぞく げんき じょうほう やくわり でんわ

 さいがい お ひと お

 ひと でんごん つた とうろく さいせい まい

 つき ついたち にち がつ みっか ぼうさいしゅうかん がつ にち がつ いつか ぼうさい

 しゅうかん がつ にち がつ にち つか

 つか さいがい お ひと げんき かくにん でんごんばん でんごん とうろく えつらん み

 さいがい お ひと けいたいでんわ つか あんぴじょう

 きょう げんき でんごん とうろく べつ ひと 

 でんごん かくにん けいたいでんわ

 さいがいようでんごんばん ひら でんごん とうろく かくにん

 つか し ひと けいたいでんわ かいしゃ み

 あんぴじょうきょう かくにん ひと けいたいばんごう

 にゅうりょく さが

 でんごん あんぴじょうきょう にゅうりょく

あんぴじょうきょう とうろく

あんぴじょうきょう かくにん

さいがいようでんごん

さいがいようでんごんばん

さいがいよう でんごんばん

さいがいようでんごんばん

とうろく

かくにん

さいがいようでんごん

 じしん こうずい さいがい でんわ ひと おお なんにち でんわ

 さいがいようでんごん さいがいようでんごんばん さいがいよう でんごんばん つか

あんじょうしやくしょ しみんせいかつぶ ききかんりか けんせつぶ どぼくか あいちけんあんじょうしさくらまち ばん ごう だいひょうはっ こう

れいわ ねん がつ さくせい

〈令和７年１月作成〉

安城市河川水位観測システム https://www.kasen-suii.city.anjo.aichi.jp/AROP/AROP001
あんじょうし あめ りょう かわ りょうみず どうろ じょうほうみず

あんじょうしかせんすいいかんそく

●安城市の　雨の量や　川の水の量、水につかっている　道路の　情報など

●被害の　情報や　避難所（学校など）の　情報を　お知らせ　します

安城市LINE公式アカウント、安城市公式 X
ひがい じょうほう ひなんじょ がっこう じょうほう し

あんじょうし こうしき あんじょうしこうしき

防災情報（災害についての　おしらせ）

安城市役所〈望遠郷〉 https://www.city.anjo.aichi.jp/
あんじょうしやくしょ ぼうえんきょう

●安城市の　避難・防災についての　情報など
あんじょうし ひなん ぼうさい じょうほう

電源が　入っていれば　ラジオから　音が出ていな

いときでも　緊急放送（急いで　伝える　たいせつな

おしらせ）が　勝手に　聞こえてきます。

安城市防災ラジオ
あんじょうし ぼうさい

 でんげん はい おと で

 きんきゅうほうそう いそ つた

 かって き

ぼうさいじょうほう さいがい

安城市の防災情報、雨の強さや　川の水面の高さは　インターネットからも

見ることが　できます。

あんじょうし ぼうさいじょうほう あめ つよ かわ すいめん たか

み

愛知県 川の防災情報 https://www.kasen-aichi.jp/
あいちけん かわ ぼうさいじょうほう

●県内の　雨の強さの表や、県管理河川（県が　守っている　川）の　水面の高さについての　情報など
けんない あめ つよ ひょう まも かわ すいめん たか じょうほうけんかんりかせん けん

国土交通省 川の防災情報 https://www.river.go.jp/
かわ ぼうさいじょうほうこくどこうつうしょう

●全国の　雨の強さや　川の水面の高さ、洪水予報（洪水の　おしらせ）についての　情報など
ぜんこく あめ つよ かわ すいめん たか こうずいよほう こうずい じょうほう

● 愛知県内の　天気についての　警報・注意報（災害のときの　危険についての　おしらせ）など

名古屋地方気象台 https://www.jma-net.go.jp/nagoya/
なごやちほうきしょうだい

あいちけんない てんき きけんけいほう ちゅういほう さいがい

● 住んでいる 場所を 登録すると 電気が つかなくなったら

 お知らせ してくれる アプリケーション

中部電力 停電情報お知らせサービス
ちゅうぶでんりょく ていでんじょうほう し

す ばしょ とうろく でんき

し

気象庁ホームページ https://www.jma.go.jp/
きしょうちょう

●愛知県内の　天気についての　警報・注意報（災害のときの　危険についての　おしらせ）など
あいちけんない てんき けいほう ちゅういほう さいがい きけん

ケーブルテレビ １２ｃｈキャッチネットワーク災害放送
さいがいほうそう

ラジオ ８３.８ＭＨｚピッチエフエム災害放送
さいがいほうそう

災害が　起こって　災害対策本部（災害の被害を　少なくするための方法を　考える　ところ）が

作られたときに　市と　ピッチエフエム・キャッチネットワークは　協力して　緊急災害放送（急いで

伝える災害についての　たいせつな　おしらせ）を　します。

さいがい

きょうりょく きんきゅうさいがいほうそう いそ

つた さいがい

お さいがいたいさくほんぶ さいがい ひがい すく ほうほう かんが

つく し

●緊急地震速報や　災害の情報を　外国語で　お知らせしてくれる　アプリ

外国人向け災害情報提供アプリ 「Safety tips」
がいこくじん む さいがいじょうほうていきょう

きんきゅうじしんそくほう さいがい じょうほう がいこくご し

● 川の 洪水予報（洪水の おしらせ）や豪雨予報（おおあめの おしらせ）を

 お知らせ してくれる アプリケーション

Yahoo ! 防災速報
こうずいよほう こうずいかわ

し

ごううよほう

ぼうさいそくほう

●安城市の　防災情報を　お知らせしてくれる　アプリ

安城防災ナビ
あんじょうぼうさい

あんじょうし ぼうさいじょうほう し
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消防団からの おしらせ

広報車（市の おしらせの車）

安城防災ナビ・ホームページ

緊急速報メール（エリアメール）

防災ラジオ（災害のときに使う ラジオ）

テレビ・ラジオ

しょうぼうだん

こうほうしゃ し くるま

きんきゅうそくほう

あんじょうぼうさい

ぼうさい さいがい つか

し
み
ん

気象情報（天気の情報）
きしょうじょうほう てんき じょうほう

緊急安全確保

避難指示

高齢者等避難

きんきゅうあんぜんかくほ

ひなんしじ

こうれいしゃとうひなん

安
城
市

あ
ん
じ
ょ
う
し

情報の種類

警戒レベル

みなさんの

す る こ と

全員　逃げて　ください！

災害が 起こりやすい 場所に 住んでい

る 人は 家族や 近所の人と 一緒に す

ぐに 逃げて ください。

警戒レベル５緊急安全確保の 発令が 

出る前に 逃げて ください。 　

にぜいいん

さいがい

ひと

で まえ に

かぞく

けいかい きんきゅうあんぜんかくほ はつれい

きんじょ ひと いっしょ

に

お ばしょ す

避難指示
ひなんしじ

警戒レベル ３
けいかい

警戒レベル ４
けいかい

高齢者等避難
にとし よ

に じかん ひと

ちい こしょうがい ひと

ひと ささ ひと さいがい

お ばしょ に

ほか ひと はや に はじ

こうれいしゃとうひなん

お年寄り（おじいさん や おばあさん）は 逃げてください！

逃げるのに 時間がかかる人（おじいさん 

や おばあさん、障害の ある人、 小さい 子

ども） と、 その人たちを 支える人は 災害

が 起こりやすい 場所から すぐに 逃げてく

ださい。 他の人も 早めに 逃げ始めましょう。

けいかい

警戒レベル ５

さいがい はっせい せま

ひなんじょ に むずか みず

つ たか ばしょ いどう

いのちじぶん まも

きんきゅうあんぜんかくほ

緊急安全確保

命が　危ないです。

すぐに 自分の 命を 守って ください！

災害が　発生 または 迫っています。

避難所に 逃げることが 難しいときは 水

に 浸かりにくい 高い 場所に 移動して 

自分の 命を 守って ください。

まもいのちじぶん

いのち あぶ

避難情報は、警戒レベルを　使って　お知らせ　します。 どの情報か　確かめて　何をするか　決めて　ください。
ひなんじょうほう けいかい つか し じょうほう たし なに き

※避難情報や、防災の情報、警戒レベルの　詳しいことは　３ ページを　見てください。
ひなんじょうほう ぼうさい じょうほう けいかい くわ み

けいかい

じょうほう しゅるい

ぼ う さ い

防 災 ガ イド ブック
風、水、土の災害に ついて
かぜ みず つち さいがい

避難情報（逃げるための おしらせ）の種類と そのときに 何をするかに ついて
ひなんじょうほう に しゅるい なに

安城市
あんじょうし

取り出しやすい　ところに　置いて　ください。 保存版
と だ お ほぞんばん


